
木の葉も色づき、秋といえば～文化の秋ですよね（急）最近はもっぱら伝統芸能人
やってます。太鼓では松圃虎舞、踊りでは唐桑濱甚句と神止り七福神。幼稚園から
中学校まで子どもたちに教えに行ったり、各地で開催されるお祭りに参加したり、
楽しく活動しています☆
さて先日、友達の結婚式で1年ぶりに神戸に行ってきました。（1年前はだいすき
なあいみょんの甲子園ライブに1人で参戦）神戸には兄が住んでいるので泊まらせ
てもらって、ひさしぶりの友達とも会いました！その時に優しい（？）兄が、下関
名物「瓦そば」を作ってくれて食べたのですが、なんだか実家が恋しくなりました。
普段はあまりそんなことを思わないのですが（笑）最近は年1回、年末年始に
帰るくらいなので、今度の帰省を楽しみにまた年末までがんばろうと思いま
す！（みどり）

気仙沼魚市場前で漁師さんの銭湯 『鶴亀の湯』 と食堂 『鶴亀食堂』 を経営しております歓迎プロデュースが、世界の海で働くみなさんに勝
手に気仙沼の情報をお送りします！ご意見・お問い合わせはこちらまで。 info@kesennuma-tsurukame.com

有言実行の巻 作：
ひろな

気持ちいい秋の日和が続いている気仙沼です～♪さて、わたしが春に、畑で野菜を
作るぞーと意気込んでいたの覚えている人はいないと思うのですが、勝手にご報告
させてください！
夏は記録的な猛暑の影響で、水不足になったり、暑さで変色してしまったり、雑草
が生い茂ってしまったり、わたし自身も暑すぎて畑仕事をサボってしまったり…笑
当初目指していた産直で売ったり、鶴亀で使ったりという目標は10%程と、沢山失
敗をしましたが、学ぶことも沢山ありました。ただ植えて水をやるだけじゃなくて、
収穫する順番や、育つ早さや大きさで場所を変えたり、次の季節に植えるものの準
備したりと、考えることがいっぱいなんだな～と新しいことを始める難しさと楽し
さを感じています。
こりずに秋冬のお野菜の種まきもして、11月中にはほうれん草や小松菜などの葉
物野菜がさっそく収穫出来るようになると思うので、今回はあんまり無理せず
、自分や近い人たちで食べきることを目標にして、楽しく収穫したいと思いま
す♪美味しい食べ物がたくさんの秋と冬がこれから楽しみです☆（さちを）

操業お疲れ様です！産業祭り大盛り上がりでしたね！気仙沼のイベントの盛り上
がり方にいつも驚かされます。漁師カレンダー最終章もかっこよかった！！
私はというと、鶴亀での勤務が10月いっぱいで終わり、次の地、福島へ向かおう
としているところです。鶴亀を通して多くの方々と出会い、たくさんのお話がで
きて本当に楽しかったです。海のこと、魚のこと、漁のこと、たくさんの初めて
の暮らしに触れて、私の中に新しい知識や感覚が増えました。気仙沼のあらゆる
ところでたくさんの愛情をもらって、これからの生きる糧になったように思いま
す。気仙沼って、愛に溢れたほんとにいいまちですね！！^_^また帰って来ます！
今回、出会ってくださった方々本当にありがとうございました。出会えなかった
方々、次回戻って来た時よろしくお願いします！皆さん、また鶴亀でおいしい
ご飯を食べて、楽しい話をして、ステキな時間を過ごしに来てください！
安全で大漁な航海をお祈りしております！！(あゆ）
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・気仙沼漁師カレンダー2024発売開始！
気仙沼つばき会が毎年発行していた気仙沼漁師カレンダー、2024年版がい
よいよ先日発売開始！実は来年で漁師カレンダーは最後となります。市内
外から次々と注文をいただいております～。今度のカレンダーは今までと
ひと味ちがったテイストです！まだ注文していない方、「気仙沼漁師カレ
ンダー」で検索＆注文お待ちしてまーす！

歓迎プロデュースの独断と偏見により選ばれた「まぢの話題」など

いつも操業おつかれさまです！こないだ、10月末に魚市場で「市場で朝めし。」
が開催され、当初の想定以上の人にお越しいただき、大賑わい！準備していたサ
ンマも早々に売れて、紀子さんが急いで買ってくるほど。鶴亀食堂もメカジキの
ハーモニカ煮を出したのですが、あっという間に完売でした。県外の人も多く、
やっぱり気仙沼の食は人を惹きつける魅力があるな～と思いました。それも
これも獲ってきてくれる漁師さんたちのおかげでしかありません！みんないつ
もおいしいお魚をありがとうございます！いつも応援してまーすっ！(えま)

操業お疲れ様です！木の葉の色がオレンジや赤へと変わり、自然からも秋を感じる
ことが増えました。先日には気嵐も見ることができて朝からとても穏やかな気持ち
になりました。
自分の身に起こる出来事には全て意味があると聞きますが、最近「本当にそうか
も」と感じる機会が増えました。1つ例をあげると、1人暮らしの物件探しでペッ
ト可の物件にするか否か悩んでいたのですが、そんな時ふらっと出かけた先で謎に
人懐っこい野良の子猫に何度も出くわし、そのおかげで今やっとここだという物件
を決めることができました。生活の中に生きていくためのヒントを神様が与えてく
れているのかなと考えてみたり(笑) 現在自分の中でなかなか乗り越えられない課
題があるのですが、それも今後自分が成長するためには必要な課題だと感じ
ていて、逃げずに向き合おうと試行錯誤中です。
皆さんにもなかなか乗り越えられない課題はありますか？（あんり) 
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